



6月 わんぱくだより

令和 5年 6月
わんぱく保育園



英語あそびの 1コマです!

今年度も『えいごあそび』が始まりました。ワン、ツー、スリーの歌をまねたり、絵本を見てバタフライのペープサートを振ったりして楽しんでいます。



夏が近づき気温が少しずつ高くなり、例年より早く梅雨入りしました。少し動くと汗ばむ陽気の日もあり、子どもたちは額に汗を光らせて遊んでいます。園庭の夏野菜の生長を楽しみにしつつ、砂あそびや虫さがしに加え、水遊びも楽しみの1つになる時季です。雨天が続くと室内で過ごす時間が増えてくるので、天気の良い日は少しでも外へ出て遊びたいと思います。

また、戸外や室内ともに熱中症に注意して過ごしていきたいと思います。

6月7日は交通安全指導があります。横断歩道の正しい渡り方の話を聞いたり、バイコップやパトカーと一緒に記念撮影をしたりします。



内科健診 6月14日(水) 13:00~
歯科検診 6月21日(水) 15:00~

を園で行います。
病気やその他の都合で受診できない場合は、後日個人で各医院に行かれ、受診していただきたいと思います。

《内科》米子こどもクリニック 0859-30-3456
《歯科》田本歯科医院(万能町) 0859-22-5409

結果はお知らせします。
お知らせがない場合は異常なしですので、宜しくお願いします。



■今月のうた

- ・かたつむり
- ・カエルのがっしょう
- ・とけいのうた
- ・はをみがきましよう

■絵本

- ・てんとうむしのとん
- ・パンツのはきかた
- ・いちご

■手あそび

- ・かみなりどんがやってきた
- ・とけいのうた
- ・かたつむり

■英語あそび

- 絵本 ・ what makes rainbow
- 歌 ・ Rain Rain go away

■6月の予定

- | | | | |
|--------|----------|--------|----------------|
| 7日(水) | 交通安全指導 | 21日(水) | 歯科健診 |
| 14日(水) | 内科健診 | 23日(金) | 自然観察②
(うさぎ) |
| 15日(木) | 避難訓練 | | |
| 15日(木) | お誕生会メニュー | | |
| 20日(火) | 身体測定 | | |



うさぎ

《野菜の苗を植えました》

トマト・なすび・きゅうり・ピーマン・さつまいもの苗を植えました。いろいろな野菜の名前にも慣れ親しんできて、絵本などでイラストを見ると「とまと!」など元気いっぱい答えてくれる子どもたちですが、実がなっていない苗はまだ緑一色。それでも保育者と一緒にプランターに植える時には苗のポットを一人一人が「これ!」とはりきって選んでいました。湿った土の感触を感じながら植えた苗にお水をあげるのが楽しみで、あひるのじょうろに何回も水をくんではお水をあげてくれています。

これから野菜が大きくなっていくのを見て、興味を持ったり、育てた体験を通して野菜を身近に感じ、苦手な野菜にも挑戦するきっかけになってくれたら嬉しいです。降園時にはお家の方の手をひいて嬉しそうに苗を見に行く姿も見られます。ぜひ、子どもさんと一緒に野菜の生長を楽しんで下さい♪

5/23...プランターの苗に小さなピーマンを発見しました。

Aくん 「これ、ぼくの(植えた苗)?!ぼくの?!」

Rちゃん ピーマンを優しく指でなでて

「いいこ♥いいこ♥」

野菜の生長が楽しみな子どもたちです(*^_^*)



りす

《1組》

先月は夏のような暑さの日に、水あそびを楽しみました。少量の水から始めましたが、大喜びであそぶ姿があり、とても気持ちよさそうに水に触れておられました。冷たい水が苦手な子はバケツの水に触れたり、足にシャワーをしたりして楽しみました。良い表情をたくさん見せてくれました。

今月は蒸し暑さが続きそうですので、しっかりと水分補給をしていきましょう!

《2組》

5月はお散歩に出かけたり、園庭でたくさん遊びました。散歩車に初めて乗るお友だちは、はじめは少し不安そうな様子も見られましたが、少しずつ慣れて散歩車からの景色を楽しんでいます。園庭では探索をしたり、砂や小石に触れて遊んでいます。小石やお花を見つけると保育者の方を見て、発見したことを知らせてくれますよ。お友だちにも興味を持ち、お友だちが笑うのをつられて笑ったり、お友だちのしている遊びが気に入り手を伸ばしたり、保育者の歌に合わせてお友だちが手拍子をしていると一緒に手拍子をしたりと”お友だちと一緒に楽しいな”という姿や笑顔が見られるようになりました(*^_^*)



ひよこ

暑かったり、肌寒かったりと、体調管理の難しいこの頃ですね。

ひよこ組さんもお熱や咳・鼻水など5月は体調を崩すお友だちが多くおられました。

お休みの日が多かったにもかかわらず、園での生活にはすっかり慣れ、にこにこで保育者の元に来てくれたり、ハイハイで興味のある方へ行っておもちゃで遊んだり、「おなかすいたよー」「ねむたいよー」という欲求を思いのままにアピールし、受けとめてもらってのびのびと過ごしています。

ごはんを食べることが大好きで、ごはんの準備が始まるとソワソワ♪「はやくはやく〜」とかわいとお口を一生懸命開けてパクリ!と喜んで食べていますよ。

気候を見ながら、ベビーカーでお散歩に出かけ、周りの景色を楽しんだり、保育者とのふれあい遊びを楽しんだり、りす

2組さんとの関わりも交えながら、6月ものんびり

穏やかに過ごせるといい

なと思っています(*ω*)

